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ВСТУПАЙТЕ В КПРФ!

Любое время рождает своих 
героев. В советском искусстве 
пропагандировались положитель-
ные образы представителей ра-
бочего класса. Наступили девяно-
стые, и монтажников-высотников 
сменили бандиты, олигархи, поп-
идолы. Теперь же мнения о том, 
каким должен быть герой нашего 
времени, разделились. Вот, на-
пример, народные избранники 
считают, что положительным при-
мером должны стать именно они. 

Не спешите вспоминать «Нашу 
Рашу» и её персонажей, которые, 
купаясь в роскоши, думают о Рос-
сии! Настоящие депутаты – со-
всем не такие, а в том, что у элек-
тората сложился неправильный 
образ, виноваты коварные жур-
налисты. Ряд влиятельных депута-
тов считает, что отсутствие «долж-
ного уважения» к ГД среди рос-
сиян – это результат незнания 
граждан о реальных делах «народ-
ных избранников». 

Вопрос имиджа российского 
парламента уже далеко не нов. Он 
поднимается едва ли не в каждом 
созыве Государственной Думы. 
Депутаты даже проводили регу-
лярные семинары для журнали-
стов, на которых учили представи-
телей СМИ, как нужно правильно 
освещать работу ГД. Да и сама 
Госдума на коммерческой основе 
старательно размещала в СМИ 
позитивные публикации о своей 
работе. 

На данный момент ДУМА ТВ 
вещает в нескольких форматах: 
как на сайте www.dumatv.ru, так и 
на цифровых сервисах и платфор-
мах: МегаФон ТВ, Megogo, Onlime 
и Lime HD. На телеканале Россия-
24 еженедельно выходит про-
грамма «Парламентский час». Но, 
как оказалось, слугам народа 
этого мало. Они хотят стать на-
стоящими звёздами эфира. 

В связи с этим депутаты (в пер-
вую очередь от «Единой России») 
обратились в Администрацию 
Президента с настоятельной 
просьбой предусмотреть в бюд-

жете финансирование парла-
ментского телевидения как мас-
штабного федерального канала. В 
письме они просят, чтобы телека-
нал «Дума ТВ» был доступен каж-
дому россиянину (готовы ли рос-
сияне каждый день смотреть 
трансляции пленарных заседа-
ний, их не особенно интересует). 

Вот тогда-то в стране и будет 
складываться правильное мне-
ние о депутатах, а Госдуму как ор-
ган власти станут по-настоящему 
уважать. Но, конечно же, на это 
нужно выделить деньги; чем 
больше денег выделят, тем 
больше зауважают депутатов. 

Всё это очень хорошо, но, увы, 
единороссы забывают о главном 
принципе уважения: в первую 
очередь оно должно быть взаим-
ным! Может быть, прежде чем 
вкладываться в парламентское 
телевидение, стоит и для самих 
депутатов провести пару семина-
ров? Пусть научатся по крайней 
мере не так откровенно выклады-
вать народу свои тайные мысли: о 
том, что электорат – нечто сред-

нее между осликами и хорьками, 
о том, что бедности стыдиться не 
стоит, так что зарплаты поднимать 
никто не станет, о том, что госу-
дарство не просило никого ро-
жать, но рожать нужно с девятна-
дцати лет, а макарошки всегда 
стоят одинаково. И уж, конечно, 
слова о том, что 20% россиян надо 
бы «как-то уничтожить», как не-
давно предложил член оборон-
ного парламента Андрей Гурулёв,  
тоже вряд ли прибавят популяр-
ности. 

Но, конечно, дело не в одних 
только словах. Социальное напря-
жение в России уже достигло та-
кого градуса, что любое неосто-
рожное замечание чиновников 
касательно жизни простых граж-
дан будет ими восприниматься в 
штыки. Так что, возможно, пред-
ставителям служивого сословия 
стоит просто меньше говорить и 
больше работать? Тогда и народ-
ная любовь не заставит себя 
ждать. 

 
Александра Смирнова

Битва за народную любовь

Депутаты Московской город-
ской Думы проголосовали за по-
правки в законы и постановления 
правительства города Москвы «О 
возможности приватизации дви-
жимого имущества». Единствен-
ные, кто выступил категорически 
против, – депутаты-коммунисты. 
«Единая Россия», депутатское объ-
единение «Моя Москва», фракции 
партий «Яблоко» и «Справедливая 
Россия» единогласно поддержали 
очередную волну приватизации. 

 Примечательно, что «Единая 
Россия» подаёт данный законо-
проект как поддержку малого и 
среднего бизнеса. Докладчик по 
данному вопросу, руководитель 
депутатского объединения «Моя 
Москва» Елена Николаева за-
явила следующее: «Мы рассчиты-
ваем, что предлагаемые измене-
ния позволят расширить возмож-
ности взаимодействия города и 
бизнеса и создадут не только ос-
нову для обеспечения МСП недви-
жимым имуществом – помеще-
ниями, но и потенциал к предо-
ставлению городом движимого 
имущества – «орудий труда» в тех 
сферах, где это особенно необхо-
димо для реализации задач го-
родского развития. Мы обсуж-
дали, что в качестве примера для 
наполнения такого перечня 
можно было бы рассмотреть сне-
гоуборочные машины, универ-
сальную уборочную, грузовую, 
коммунальную, сельскохозяй-
ственную технику и технику для 
обслуживания дорог». 

Руководитель фракции КПРФ в 
Мосгордуме Николай Зубрилин 

уверен, что таким образом прива-
тизаторы подбираются к москов-
скому транспорту. 

 Напомним, что капитализация 
ГУП Мосгортранс (филиалы авто-
бусных парков), составляет около 
63,4 миллиардов рублей. Финан-
совый оборот – от 26 до 44 мил-
лиардов рублей в разные годы. 
Общая стоимость активов – 107 
миллиардов рублей. На предприя-
тии 25 тысяч работников, из них 
14 тысяч водителей. В парке нахо-
дится около 7,5 тысяч транспорт-
ных единиц, в том числе 1200 
электробусов. 

«Транспортные предприятия 
практически все давно привати-
зированы, – отмечает Николай 
Зубрилин. – И сегодня частный 
транспорт, доставляя грузы, про-
езжая по платным трассам, опла-
чивает проезд, а также оплачи-
вает рейсовый километраж по си-
стеме «Платон». Для компенсации 
затрат владельцы транспорта и 
собственники груза увеличивают 
его стоимость. Магазины, прини-
мая грузы на реализацию, также 
накручивают цену с учётом при-
были. Конечную цену всех этих по-
средников, дорожников, постав-
щиков оплачивает покупатель! 
Каждый участник грузовых пере-
возок, начиная с погрузки-раз-
грузки и всех этапов доставки, по-
лучает прибыль! На этом строится 
благополучие торговых сетей, и 
там же появляются сетевые оли-
гархи. А мы покупаем молоко 
вместо 1 литра в пакете по 900 
грамм, вместо настоящего мо-
лока – молочные напитки. С нас 

берут стоимость 1 кг рыбы, но нам 
суют всего 600 грамм рыбы, 
остальное 400 грамм – вода, вка-
чанная в рыбу. То же самое про-
исходит и с мясом. Накачанная 
водой тушка курицы, кусок сви-
нины и т.д.». 

Уже сегодня в столице необос-
нованно высокая цена за проезд 
в общественном транспорте. Де-
путат Зубрилин задаётся вопро-
сом: что будет, когда перевоз-
ками займутся частники, которые 
приватизируют общественный 
транспорт? 

 «В итоге приватизаторы при-
своят себе госимущество и в 
Москве появится несколько но-
вых олигархов? Этого нельзя до-
пустить, народное имущество 
должно служить людям!» – заявил 
руководитель фракции КПРФ в 
Мосгордуме. 

 Многим кажется, что привати-
зация в России закончилась ещё 
в 90-х годах прошлого столетия, 
но на деле она продолжается и по 
сей день, говорит депутат-комму-
нист Сергей Савостьянов: «Если 
коротко, то у предпринимателей, 
арендующих у города Москвы не-
движимое имущество, есть пре-
имущественное право его даль-
нейшего приобретения по прива-
тизации. Новая поправка расши-
рила это право и на движимое 
имущество, со сроком рассрочки 
в пять лет. Как это будет происхо-
дить? Например, крупный владе-
лец каршеринга создаст различ-
ные компании-прокладки, они 
возьмут у города в аренду ма-
шины, а потом с рассрочкой ста-

нут их выкупать. Компаниям 
очень удобно и выгодно, но будет 
ли от этого польза Москве и моск-
вичам? Полагаю, ответ очевиден. 
Наша позиция принципиальна: 
прекратить раздачу государствен-
ных активов коммерсантам!». 

Депутат фракции КПРФ Елена 
Янчук, в свою очередь, добавляет: 
«Приватизация остаётся, пожа-
луй, предельно коррупциогенной 
вещью. В тиши закрытых кабине-
тов легко найтись коммерческим 

интересам чиновников и бизнес-
менов. Уровень общественного 
контроля за приватизацией – как 
в 90-х, нулевой». 

По её мнению, закон о бес-
контрольной приватизации госи-
мущества, на этот раз движимого, 
не является актуальным, своевре-
менным и проработанным. 

Принимая подобные решения 
о приватизации, им необходимо 
давать политическую оценку. 

Даже если речь идёт о приведе-
нии московского законодатель-
ства в соответствии с федераль-
ным, как в данном случае. 

«Лично я убеждён, что любые 
процессы приватизации, то есть, 
фактически, передачи того, что 
находится в государственной, го-
родской собственности в руки 
частника – это материальный 
ущерб городу. За счёт всех жите-
лей города оказывать финансо-
вую поддержку бизнесу, людям, 

которые получают с этого при-
быль… Я не очень понимаю, по-
чему москвичи должны за это от-
вечать. Естественно, что КПРФ не 
поддерживает данный законо-
проект», – выразил позицию за-
меститель руководителя фракции 
КПРФ в Мосгордуме, депутат Па-
вел Тарасов. 

 
Пресс-служба фракции 

КПРФ в Мосгордуме

Против очередной волны приватизации!


